26/07/2014 EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) 21 2 MAS JOVENES QUIEREN TRABAJOS DE INVIERNO

opiniones

Más jóvenes quieren trabajos de invierno

Desde hace algunos años, durante las vacaciones de invierno muchos jóvenes deciden regalar parte de sus días de descanso, después de un semestre de estudio, ayudando a "otros" que más lo necesitan, entregando algún tipo de solución, acompañando, misionando. Deciden durante estos días aportar a la sociedad.

La actitud de estos jóvenes que asumen un compromiso, y por algunos días sacan adelante un trabajo físico, intelectual y a veces espiritual, es digno de destacar. A veces, deben superan dificultades, dejan las comodidades de su hogar y la diversión, y optan por participan de los trabajos de invierno, que distintas organizaciones, instituciones y las universidades organizan para esta época. Se preparan con tiempo, se motivan, se entusiasman y participan. Las razones que llevan a los jóvenes a participar son variadas; algunos buscan sentirse útiles y demostrar que se la pueden, otros quieren vivir la experiencia, en algunos casos quieren aprender o conocer la realidad, en fin lo que real-

mente importa es que asumen un compromiso y se entregan por completo en beneficio de los que más lo necesitan.

Por todos lados, los trabajos de invierno son un beneficio. En estas actividades, se logra además, desarrollar una serie de cualidades que sirven a los jóvenes para la vida y que tienen que ver con la responsabilidad, con la autonomía, con la capacidad para organizarse, con compartir, tolerar, empatizar. Permite descubrir liderazgos que en algunos casos hasta ese momento no ha-

26/07/2014 EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) 21 3 MAS JOVENES QUIEREN TRABAJOS DE INVIERNO

bían sido conocidos.

Fecha

Para que los trabajos de invierno se puedan desarrollar es fundamental que las organizaciones, instituciones y los directivos de las univer-sidades entiendan la importancia que estas actividades tienen para el desarrollo integral de sus alumnos. Se requiere, en el caso de las universidades, que existan docentes dis-puestos a apoyar la iniciativa, otros que organicen las actividades y por supuesto de una comunidad que va-lore y necesite de la colaboración de estos jóvenes que quieren aportar.

Todos los que han tenido la oportunidad de estar presente en los tra-bajos de invierno, valoran esta posibilidad y reconocen que ha sido una de las experiencias más gratifican-tes que han tenido. La mayoría está dispuesto a seguir y muchos des-cubren en ellos una verdadera vocación de servicio.

Sin duda, un gran aporte el que los jóvenes que participan de los trabajos de invierno desarrollan durante sus vacaciones, sin duda el compromiso y la entrega se hacen presente, sin duda debemos seguir apoyando a estos jóvenes voluntarios que en cada lugar en el que han estado han dejado un recuerdos y, que en la caso de la UDD impregnan nuestro Sello a través de los voluntariados Huella y Sonríe UDD.

Claudia Hurtado Espinoza Formación Sello UDD

